
質問順 氏　名 要　　　　　　　　　　旨

1 11番議員 １．人口減少対策について

平岩　國幸 ２．子育て・孫育てについて

３．除雪機の整備拡充について

2 18番議員 １．日本遺産と仁科五郎盛信について

前田　久子 ２．公園整備について

３．認知症対策について

3 9番議員 １．地方創生は「地方の知恵から」「市民の創造性から」

竹中　則子 　　人口減少にストップ「切れ目の無い子育て支援を」

4 20番議員 １．森林資源の利活用について

飯島　尚幸 （１）森林政策の具体的な構想について

（２）各地区の財産区の方向性について

（３）「伊那市５０年の森林ビジョン」策定について

（４）緑の少年団の育成について

２．「信州そば発祥の地・伊那」の利活用について

5 13番議員 １．事業発注の空白をなくす（平準化）

若林　敏明 ２．子育て日本一になった伊那市の戦略

6 5番議員 １．森林・里山環境整備の推進について

唐澤　千明 ２．伊那市営霊園の今後の取り組みについて

7 14番議員 １．米価暴落対策について

飯島　光豊 ２．安倍政権の農協「改革」とＴＰＰについて

３．戦後７０年を語り継ぐ平和の事業について

8 4番議員

八木　択真

３月定例市議会一般質問通告者及び要旨

伊那西小・新山小の自校給食は伊那に人を呼び込む魅力の一つと

して残し、活用すべきではないか
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9 8番議員 １．今後の伊那市の学校給食のあり方について

宮島　良夫 ２．給食技師のあり方について

３．人員適正化と、人事異動について

４．来年度から始まる調理場の建て替えについて

５．これからの学校給食について

10 2番議員 １．改正地方教育行政法の４月１日施行に関わって

野口　輝雄

（２）総合教育会議の運用に対する市長の思いについて

11 15番議員 １．２７年度予算について

黒河内　浩 （１）景気対策

（２）財政健全化と定員適正化計画

（３）「地域自治区、地域協議会」のあり方

（４）国の地方創生対策に対する対応

（５）合併特例債と過疎債の使い方

（６）自然災害への対応策

２．市のスポーツ事業への取り組みのあり方

12 16番議員

柴　満喜夫

２．東京五輪２０２０年開催の参加国事前合宿誘致の件について

１．「南アルプス世界自然遺産候補から外れる。」今後の取り組

　　みについて

（１）伊那市における新教育委員会制度の組織編成と今後の

　　　運用について

２．学校現場における次亜塩素酸ナトリウム（塩素剤）の使用に

　　ついて

３．地域自治会加入促進に関わっての伊那市役所の転入者受付窓

　　口の対応等に関する提案
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13 17番議員 １．地域建設業の活性化策で税収増を

前澤　啓子 （１）住宅リフォーム補助制度の再開を

（２）新ごみ処理施設工事に地元建設業の参加を

２．公民館のエアコン使用料について

３．未婚のひとり親家庭に寡婦控除の適用を

４．どの子にも自校給食を

14 12番議員 伊那市の木「かえで」について

飯島　進

15 3番議員 １．市街地の活性化について

２．年度の切り替えについて

16 1番議員 １．幹線道路整備計画の進捗状況について

白鳥　敏明 ２．河川環境整備事業への取組みについて

17 19番議員 １．ごみ焼却（中間処理）施設からの排ガスの安全確保について

柳川　広美 ２．教員の長時間労働など教育環境改善について

３．介護報酬引き下げによる影響について

18 6番議員 １．地方再生について

唐澤　稔 ２．除雪について

19 7番議員 １．中高一貫教育について

橋爪　重利 （１）従来の中学校・高等学校の制度について

（２）改正後のそれぞれの特長的違いについて

（３）県内実施中高一貫校を分類別に

２．中高一貫校の設置について教育委員会の考えは
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20 10番議員 １．学童クラブの現状と今後の対応について

中山　彰博 （１）平日の振替え休みと計画休業への対応について

（２）長期休業特別学童クラブについて

（３）保護者との連携について

（４）指導員の拡充について

（５）休止している学童クラブの開設について

（６）学童クラブの今後の方針について

２．森林政策について

（１）伊那市５０年の森林ビジョンについて

（２）里山の安全対策について

（３）林業就業者の実態と今後について


